



# 商工便り

令和6年3月12日  
鹿児島県立川内商工高等学校  
薩摩川内市平佐町1835番地  
TEL 0996-25-2554

## 燃ゆる感動！かごしま国体 2023 おもてなし事業 (2023年10月7~17日)



10月から開催された「燃ゆる感動！かごしま国体」において、本校商業科生徒による川内駅でのおもてなし事業が行われ、竹のオブジェの展示と、県内外から訪れる方たちへ、おもてなしのお茶を配布しTVにも取り上げられました。

## 第75回 商工祭 (2023年10月27日~28日)

10月27日(金)、28日(土)、商工祭(文化祭)が開催されました。今年度は、コロナ禍も明け、4年ぶりに制限無しでの開催となりました。保護者をはじめ一般の方もご来場できるようになり、たくさんの方々にお越しいただきました。ステージでは、3年生を中心に笑いと迫力ある演奏や演技、ダンスパフォーマンスに会場が大いに盛り上がりました。展示・バザーにおいても、各クラス、各団体が特色ある出し物を行い、大盛況のうちに終わることができました。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。



## ロードレース大会 (2023年11月17日)



11月17日(金)、本校のロードレース大会が行われました。悪天候のため、走行距離を短縮しての開催となりましたが、雨の中でも生徒たちは一生懸命に走っていました。体育の授業や部活動で鍛えた成果も出せました。けがもなく、全員無事に完走することができてよかったです。

## 創立記念講演会(2023年12月7日)

12月7日(木)、本校体育館にて創立記念講演会が行われました。「薩摩川内市を循環経済産業都市(サーキュラー都市)のモデル都市へ~サーキュラーパーク九州(CPQ)のビジョンと役割~」と題し、講師としてサーキュラーパーク九州株式会社代表取締役、中台澄之様よりご講演いただきました。様々な資源の循環(リサイクル)と脱炭素化の推進による持続可能な社会のモデル都市「サーキュラー都市」の構想実現に向けての取り組みなどについて知ることができました。本校生徒からも質問が相次ぎ、理解を深めていました。



## 芸術鑑賞会(2023年12月12日)

12月12日(火)、本校体育館にて芸術鑑賞会が行われました。株式会社 影向社 様による伝統芸能を披露していただき、常人離れた素晴らしい芸と滑稽で人情あふれる伝統話芸に、生徒・職員からは大きな歓声と笑いが起こっていました。また、本校生徒も体験落語に参加し会場を盛り上げていました。【出演者】柳貴家雪之介(太神楽曲芸)・古今亭今いち(落語)林家二楽(紙切り)・桂宮治(落語)



## 第76回全日本バレーボール高等学校選手権大会(2024年1月5日)



令和6年1月5日(金)、男子バレーボール部が春高バレーに出場しました。2回戦からの出場で山梨県の日本航空高校と対戦しました。一進一退の攻防を続け、あと一歩のところでしたが、23-25で惜敗しました。全国大会で勝ち上がる難しさを感じた試合でした。選手の皆さんは、大変悔しい思いをしたと思いますが、この経験は必ず次に繋がると思います。

## 2年生修学旅行(2024年1月23~26日)



1月23日(火)から1月26日(金)まで3泊4日の日程で修学旅行に行ってきました。1日目、電気科はパナソニックセンターでの研修、機械科・商業科・インテリア科はお台場散策でした。2日目、日光湯元温泉スキー場でのスキー教室、直前まで雪が積もるか心配されましたが、前日までに雪が積もり、無事に楽しくスキーを体験できました。3日目、待ちに待った東京ディズニーランド、楽しい思い出がたくさんできました。いよいよ最終日、爽やかな青空のもと、浅草、上野の街並みを楽しみました。生徒たちにとって、忘れられない4日間となりました。

## 課題研究発表会全体会(2024年2月5日)

2月5日(月)体育館で3年生の各科代表による課題研究発表会が行われました。テーマは、機械科「スターリングエンジンカー」、電気科「クレーンゲームの製作(3軸の制御方法の研究)」、インテリア科「コンソーシアム SHOKO(木工・デザイン)」、商業科「地域連携・地域課題探究」でした。コースごとの作品・研究内容も紹介され、休憩時には展示作品の見学もありました。1、2年生にとって大変参考となる発表会となりました。



## 卒業式・卒寮式(2024年3月1日)

3月1日(金)本校体育館にて卒業式と卒寮式が行われ、3年生275名が無事に卒業を迎えることができました。旅立ちにあたり、本校で培った知識と技術、そしてかけがえのない高校生活の思い出を胸にがんばってほしいと思います。

